

SOS Hépatites, INDH et Roche Maroc se mobilisent contre l'hépatite

Compte Test - 2010-10-15 15:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une convention a été signée le 14 octobre 2010 entre l'association SOS Hépatites et les laboratoires Roche en partenariat avec l'INDH. Par cette démarche, les signataires s'engagent à mettre à la disposition des malades nécessiteux atteints d'hépatite virale C du Complexe Social Omar Ibn Al Khatab à Casablanca les traitements appropriés et leur faciliter l'accès aux diagnostics. « Ce programme constitue un premier pas dans la lutte contre l'hépatite C. Nous sommes parfaitement conscients de l'ampleur de la problématique sanitaire que pose cette maladie. C'est la raison pour laquelle nous appelons à une mobilisation nationale en vue de trouver le financement nécessaire pour garantir aux malades indigents l'accès aux traitements, et ce dans toutes les régions du Royaume. Un tel objectif vient s'inscrire dans un contexte où les hépatites sont hissées au rang de priorité sanitaire à l'échelle mondiale et le gouvernement marocain vient de créer une commission nationale pour agir contre les hépatites. », S'exprime à cette occasion le Pr Driss Jamil, Président de SOS Hépatites. Pour Sami Zerelli, Directeur Général de Roche Afrique du Nord « cette initiative s'inscrit dans le cadre de l'engagement citoyen de Roche Maroc pour soutenir les malades à faibles revenus et va permettre à ces patients d'accéder aux diagnostics et aux traitements les plus innovants en matière d'hépatites virales ». Le nombre de personnes atteintes de l'hépatite B et C avoisine les 3 millions ce qui classe le Maroc parmi les zones endémiques. Cette maladie nécessite une amélioration de l'accès à ses soins et aux diagnostics pour réduire le nombre de cas de cirrhose et de cancer du foie. Nous saluons l'engagement des laboratoires Roche et l'efficacité de l'association SOS hépatite, ONG de référence dans la lutte antihépatitique et membre fondateur de l'Alliance Mondiale des Hépatites au Maroc. Pharmacies.ma